

Les édifices labellisés patrimoine du XXe siècle

département	Alpes-Maritimes
commune	Nice
appellation	Eglise paroissiale Sainte-Jeanne d'Arc
adresse	avenue Saint-Lambert
auteurs	Louis CASTEL, Jacques DROZ, LEBEL (architectes), Eugène KLEMENTIEFF (peintre), THORRAND (entrepreneur)
date	1924-1934
protection	Classement au titre des monuments historiques par arrêté du 12 juin 1992
label patrimoine XXe	Circulaire du 1er mars 2001



Photo : © Sylvie Réol, drac paca crmh, 1988

Sur les fondations d'une première église commencée par l'architecte Louis Castel, la première crypte de l'église Sainte-Jeanne-d'Arc est construite entre 1924 et 1926 par l'architecte Jacques Droz, assisté de Lebel, architecte à Grasse. L'église, terminée en 1933, se compose de trois grandes coupes ovoïdes en béton armé, étudiées par le bureau de Louis Pelnard-Considère et d'Albert Caquot et exécutées par l'entreprise Thorrand, spécialiste du béton armé. Les peintures murales sont réalisées par Eugène Klementieff de 1934 à 1935. Le campanile de 60 mètres de hauteur est indépendant de l'église.

Rédacteur : Paul Smith, dapa, 1997